
Il nostro ordine è privo dell’OIV. Le funzioni di rilevamento della griglia vengono attualmente svolte 

come da prassi dei precedenti anni dall’RPCT in attesa di opportuna delibera da parte del consiglio 

dell’ordine. 
 
 
 
 


